

えんじゅ

令和6年8月29日発行

松原小学校 N08

当面の主な行事予定

【令和6年度 8月】

29(木)2学期始業式
交通安全指導

当面の主な行事予定

【令和6年度 9月】

2(月)セーフティネット
11(水)避難訓練
13(金)5年生社会見学
16(月)敬老の日
19(木)4年生手話体験
20(金)3年生高齢者体験
23(月)秋分の日
6年生前日登校
24(火)修学旅行1日目
25(水)修学旅行2日目
3年生社会見学
26(木)6年生振替休業

当面の主な行事予定

【令和6年度 10月】

9(水)学力向上公開授業
14(月)スポーツの日
16(水)県学習到達度調査
17(木)町内陸上競技記録会
21(月)獅子舞見学
23(水)授業参観
24(木)就学時健診

英語研修 ~8/1~

登校日の午後
に職員研修を行
いました。今回
のテーマは英語
指導。



現在、英語の指導は3年生から始まっています。3・4年生は英語活動として、音声を中心に英語に慣れ親しませます。5・6年生は教科として、聞く・話すに加えて読む・書くを加えて指導しています。

当日は、英語を教える際の肝となる「英語活動」の扱い方について県教育委員会から講師を迎え、指導内容の重点や指導方法について学びました。

2学期開始 ~40日振りに~

2日間の水泳特訓, 10日間のプール水泳, 各学級の学習会, 登校日を経て, ようやく2学期の開始となりました。中には40日ぶりの登校という子供もいると思いますがとにかくスタート位置に立つことができました。

長期休業中, 子供達は学期中とは違った学びをしてきたことと思います。家庭での一人学習, 家族での交流, 地域での友達との交流, 習い事やスポーツクラブでの体験など, それぞれの場面で動き, 感じ, 考えといったことを繰り返しながら人としての成長を推進してきたことでしょう。

本日より80日間の2学期がスタートしますが, 長期休業中での学びを十分生かしながら, 各教科の学びにつなげてほしいものです。

浄水場・下水処理場見学 ~7/9~

4年生が田井と浜ノ瀬で見学しました。どちらも美浜町役場の方々にお世話になりました。田井の浄水場では日高川から取水した水をきれいに浄化して各家庭に送る仕組みを, 浜ノ瀬の下水処理場では汚れてしまった排水をきれいに処理して海に流していく仕組みを見学を通して学ばせていただきました。



子供達は, 貯水槽などの設備を五感を通じて感じ, 学んでいるようでした。また, 美浜町役場の方々の住民の生活を守ろうとする責任感や, 仕事をしていく上での喜びや苦労を想像することができたように思います。

いろいろいため ~7/16~

6年生が野菜炒めに挑みました。班ごとに食材となる野菜を切って味付けをして炒めるといった一連の調理でした。切る場面では慣れた手つきで包丁を扱うことができている子供たちも見かけました。



調理の後は全員で試食を楽しむことができました。

緑の少年団 ~8/6・7~

5・6年生の代表が交流集会に参加しました。県下から40人余りの小学生がかつらぎ町にある県立紀北青少年の家に集合しました。

オリエンテーションでの概要説明を受けた後, 昼食をとり活動に入っていました。まず初めはアイスブレイクとしてのじゃんけんゲーム, 続いて名刺交換をしました。持参した10枚の名刺を他の少年団から参加している小学生と交換していきました。照れくさそうな様子も見られましたがだんだんとスムーズに交換できるようになっていきました。また, 少年団の紹介をするプレゼンテーションでは約70人の参観者の前で緊張しながらもはきはきと松原小学校の活動の様子を伝えることができていました。夕食は, 楽しみにしていた飯ごう炊きさんとカレー作り。他の少年団の小学生と一緒に作り, 食べました。友達同士の距離が一気に縮まった感じを受けました。



2日目は岩出市の根来げんきの森にて林業体験。森の中に入っていく, 周辺の植物を紹介してもらったり, 大木を伐採する様子を見せてもらったりしました。

自然との触れ合い, 友達との触れ合いの双方を深めることのできた素敵な交流集会となりました。